

Saarbrücker Jugendkirche: 6.Dez. ist Nikolaus - wie immer / ganz anders

21.10.2020 17:48:23 von Maximilian Mayer



„Diese Jahr findet die Nikolausaktion anders statt als gewohnt. Es wird keine Hausbesuche geben!“

So informiert die Juki eli. ja alle Eltern und Großeltern in Saarbrücken.

„Aber der Nikolaus kommt trotzdem, und zwar virtuell zu den Kindern in ihren Familien.

Wir werden den Auftritt des Nikolauses samt seiner ganz persönlichen Ansprache für Ihre Kinder filmen und Ihnen das Video zur Verfügung stellen, so dass sie es bei sich zu Hause vorführen können.

Schreiben Sie uns eine Mail und bestellen Sie den Nikolaus virtuell zu sich nach Hause!“

Also ein ganz anderer, besonderer Nikolaus – wie jedes Jahr am 6. Dez.

nikolausaktion@bgv-trier.de